

Action caritative diocésaine



Aux Chefs d'établissement
Aux Enseignants

Tous ensemble,
tous différents,
tous unis pour courir!

Après la Crèche de Béthléem avec qui nous avons été sensibilisés à l'environnement, nous revenons dans le Morbihan, avec le centre de Loisirs de Quéven vers un autre horizon, LA DIFFÉRENCE.

Ce centre accueille à parité des enfants de 3 à 13 ans porteurs de handicaps et sans handicap. C'est le seul centre dans le département à le proposer.



LEUR BESOIN

Donner la chance à tous les enfants handicapés ou non de vivre ensemble des activités diverses et variées et accepter leur différence.

NOTRE MISSION

Aider au financement d'activités extérieures au centre comme des séances d'équitation, des cours de piscine, de patinoire, ...

Aider cette association, c'est donner une chance à tous les enfants de vivre ensemble avec leurs différences et en faire une force ! C'est être solidaire !

7 € = 1 h de poney / enfant.

Merci pour votre implication,
Merci d'encourager vos équipes dans ce projet de solidarité.

Les affiches sont à retirer à l'UGSEL Morbihan.

En téléchargement sur le site : diplôme, lettre aux enfants, lettre aux parents et bulletin de parrainage.

